

こんにちは

季節は冬になり、外はかなり冷えこむようになりましたが、屋内は暖房が効いていても暖かく過ごしやすいです。

11月の主なイベントはThanksgiving（感謝祭）でした。Thanksgivingとは、アメリカの祝日であり、家族や親戚が集まって、ターキーやマッシュドポテト、パンプキンパイなどのご馳走を食べる日です。そもそもの起源は1621年、イギリスからアメリカに移住したピルグリムたちがアメリカでの初めての収穫を神に感謝し、冬を越す知恵を授けてくれたネイティブアメリカンを招待して祝宴を催したことに由来しています。お昼は、ホストグランマの家で、夜はホストグランパの家でごはんを食べました。初めて食べるものばかりでしたが、どれもおいしかったです。特に、deviled eggsという料理が好きでした。

感謝祭の次の日は、早朝から本物のクリスマスツリーを買いに行きました。小さな丘がいくつも有るところに、たくさんのもみの木が生えていて、値札がついているものの中から自分たちで切って持ち帰る仕組みでした。帰った後は、ツリーを飾りつけたり、クリスマスの置物を出したりしました。キリスト教では今、Adventという、キリスト教徒にとって最も重要な時期で、この時期にはキリストの再来の準備をします。学校でも、授業で取り上げられたり、全校生徒でのお祈りがありました。

12月は、部活の合同試合や、期末試験があり、忙しくなりますが、クリスマスの休暇に向けてがんばりたいと思います。

白鷗高校14期生 次世代リーダー育成道場10期生 M・W